



学校教育目標

感謝と思いやりを忘れず、
ふるさとを愛し、未来のために学び、
共に高め合う

～稜南乃風 吹かせ 乗れ～

先日、PTA総会のあいさつの際、発表させていただきました。子供たちには、その前日に伝えました。少し時間をかけて納得のいくものを、ということで発表が遅くなってしまいました。

本校の生徒たちは、あいさつがきちんとできます。多くの子供たちが「お辞儀」と併せてあいさつをしてくれます。様子を見ていると素直な表情や反応をしてくれるのと、小学校やご家庭での教育の土台がしっかりしているのだなと感じます。

「感謝と思いやり」を持っていればお互い気持ちよく過ごすことができます。この稜南中校区（ふるさと）で育っていることの喜びを感じてほしいです。「未来」とは自分自身の未来も表しますが、天草、熊本、日本さらには世界の未来も含め、学んでほしいと考えます。

生徒たちは、すでに素晴らしいものをたくさん身につけていますが、さらに高いところを目指してほしいと思い、このように定めました。

この学校教育目標の達成に向けて、職員一丸となって、諸教育活動を進めて参ります。その際、様々な方々のお力をお借りすることも必要になってくると思います。どうぞよろしくお願ひいたします。



タイトルに込めた思い

今年度の学校通信のタイトルを「BR(ビー・アール)」としました。Bはbrilliantという単語の頭文字です。「輝かしい、素晴らしい、優れている」というような意味です。RはもちろんRyonan(稜南)の頭文字です。校歌の1番の最後のフレーズが「輝く 我ら 稜南中」ですので、そこから思いつきました。また、アイスクリーム専門店の名まえと同じように「31」という数字も入れました。今年度、開校31年目の意味も表しています。

Bで始まる単語は他にもいい意味のものがたくさんあります。beautiful(美しい)、brave(勇敢な)、bright(明るい)、believe(信じる)などです。難しいところでは、breakthrough(突破、飛躍的進歩)、bliss(至福)などもあります。

これらの意味も含めて、素晴らしい学校になれば、という思いを込めました。

ご愛読よろしくお願ひいたします。

★自己紹介★

この度定期異動で天草教育事務所から参りました松原康近(まつばらやすちか)と申します。

稜南中学校の開校時から7年間勤務しておりました。再び稜南中学校に赴任で、心からうれしく思っております。

私なりに精一杯やりたいと思います。
どうぞよろしくお願ひいたします。

ある日の校長室から見えた昼休みの風景です。外で元気に遊んでいます。

裏面には職員の写真を掲載しております。

一年間、よろしくお願ひいたします。

